

Colombia: Muere en operación militar comandante del ELN

AP 04.07.2020 - 16:07H



El presidente colombiano Iván Duque anunció el sábado que durante una operación militar murió un alto miembro de la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) que tomó parte en los planes...

El presidente colombiano Iván Duque anunció el sábado que durante una operación militar murió un alto miembro de la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) que tomó parte en los planes y ejecución del mortífero atentado contra la escuela de policía en Bogotá en enero de 2019.

Indicó que la muerte de alias Dumar, quien era comandante de uno de los frentes de guerra del ELN en Norte Santander, se registró en una zona de ese departamento. Señaló que Dumar tenía varias órdenes de captura por parte de la Fiscalía General de la Nación por cargos de secuestro, rebelión y narcotráfico. Además, hizo parte de la planeación y ejecución del atentado contra la escuela de policía "General Santander", donde murieron 22 cadetes, incluida una ecuatoriana, agregó.

Refirió que era mano derecha de alias Pablito, un alto jefe guerrillero por el que hay una recompensa de 1,1 millones de dólares.

Duque había informado el jueves de la captura de ocho integrantes del ELN que colaboraron presuntamente en el atentado contra la escuela de cadetes.

Horas después, el general Marcos Pinto, comandante en esa zona, señaló a The Associated Press que en la madrugada de hoy, luego de cinco meses de labores de inteligencia en la población La Siberia, en combates con tropas del ejército murió Dumar con 29 años en el ELN.

Lideró 16 atentados contra la infraestructura petrolera, del oleoducto Caño Limón Coveñas de la empresa **Ecopetrol**; 52 acciones terroristas contra integrantes del ejército y la policía en los departamentos de Arauca y Norte y Norte de Santander, indicó Pinto.

En los últimos meses realizó más de 14 atentados contra la población civil, especialmente contra campesinos y ganaderos en Norte de Santander. Con la muerte de Dumar, han muerto en enfrentamientos con las autoridades más de 10 miembros de este grupo guerrillero en la zona, señaló el general Pinto.

El alto jefe militar agregó que el guerrillero, sus operaciones ilegales además de extorsionar, maneja rutas del narcotráfico las realizaba en la frontera con Venezuela.

El ELN inició conversaciones de paz con el expresidente Juan Manuel Santos (2010-2018), pero las partes nunca lograron acordar un cese al fuego. Las negociaciones con el actual gobierno quedaron congeladas luego de que Duque dijo que no dialogarían hasta que el ELN liberara a las personas que mantiene secuestradas y dejara de cometer acciones terroristas.

En menos de un mes el grupo guerrillero ha liberado en diferentes partes del país a 10 rehenes, incluidos policías, militares y civiles, como un gesto de buena voluntad, según ha señalado. Y se han desmovilizados en dos meses 47 integrantes, de acuerdo con las autoridades.

El ELN nació en 1965 como un proyecto político inspirado en la revolución cubana y tiene en la actualidad unos 2.700 combatientes, según estimaciones del gobierno.

ÚLTIMAS NOTICIAS

México se une a acuerdo de derechos de empleadas domésticas

Colombia: Muere en operación militar comandante del ELN

Preocupan en España brotes entre jornaleros inmigrantes

Más información sobre:

[Colombia](#) [Ejército](#) [Policía](#)

Una publicación de:

20 MINUTOS EDITORA, S.L.



SECCIONES

Portada
USA
Internacional
Deportes
Entretenimiento
Cine
Música
Libros
Artes
Economía
Tecnología
Ciencia
Salud

Horóscopo diario
Loterías y sorteos
Televisión
Gente
Motor
Salud
Viajes
Vivienda
Empleo
Gonzoo
Listas
Noticias México
Noticias EEUU

TE INTERESA

Servicios
El Tiempo
Descuentos
Archivo
Minutecas
Blogs
Listas
20minutos México
20minutos España

CIUDADES

Los Ángeles
Nueva York
Houston
San Francisco
Washington
Miami
Chicago
Dallas
Atlanta
Boston

CORPORATIVO

Publicidad
Contacto

¿Qué estás buscando?

